
Cela fait déjà 3 mois que je suis arrivée au Paraguay. Tout se passe pour le mieux, je vie de 
jour en jour le rêve de ma vie. Durant ce dernier mois j’ai eu la chance de découvrir 
davantage d’endroit. Avec ma première famille d’accueil, j’ai découvert la ville de 
Encarnacion, une très belle ville située au bord du rio paraguayen. J’ai également découvert 
avec ceHe famille la première ville du Paraguay, construit par les naIfs paraguayens. Une ville 
riche en découverte.  
 

 
 
 
 
Avec les autres étudiants d’échanges de ma ville, nous sommes allés voir une des plus belles 
merveilles du monde, les Chutes d’Itaipu, un endroit naturel incroyable. 
 

 
 
 
Je me suis énormément habituée à manger typique. Je mange souvent de la viande. Le 
barbecue notamment est très typique ici. J’ai même découvert les barbecues dans la rue ou 
nous pouvons directement acheter la viande grillée.  
 

 



 

 
A propos du système scolaire paraguayen, tout est très différent de la France. En réalité, les 
cours sont beaucoup moins sous pression, si les élèves décident de ne pas travailler ou de 
dormir durant le cours il n’y a aucun problème, les professeurs ne disent rien…Les 
programmes sont également très différents, nous avons des maIères communes à la France 
comme les mathémaIques, guarani (langue originaire du Paraguay), espagnol, histoire, 
géographie, anglais. Nous étudions uniquement le maIn de 7h à 12h.  
Ici, l’année scolaire se termine fin novembre. Nous avons eu la chance de parIciper aux fêtes 
de fin d’année comme la collaIon qui est une grande soirée très classe ou tout le monde 
célèbre la dernière année des élèves en tercero (équivalent à la terminale en. France). Nous 
avons également parIcipé à l’UD. L’UD consiste à défiler en voiture dans la ville avec de la 
musique, des feux d’arIfices…  
Nous avons réalisé avec l’école un forum ou chacun présentait un stand avec des spécialités 
de son pays.  Évidemment, étant originaire de la Bretagne, j’ai bien sur réalisé des crêpes…De 
plus, nous avons du présenté chacun son pays respecIf dans toute son intégralité devant un 
jury, les élèves de l’école, les parents d’accueils et les membres du rotary. J’ai trouvé cela très 
intéressant, cela permet aux paraguayens de mieux nous connaitre et d’en connaitre un peu 
plus sur nos cultures. 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 
 
Durant le mois d’octobre, j’ai pu réaliser le voyage en Patagonie proposer par le rotary. C’était 
un voyage juste incroyable, pleins de découvertes, de rencontres. Nous avons eu la chance 
de voir des baleines, des pingouins, mais aussi les célèbres glaciers de Calafate, la fin du 
monde à Ushuaia, les merveilleux paysages de Bariloche. C’était un voyage inoubliable, je 
n’aurai même pas les mots pour décrire ce voyage si extraordinaire.  
Nous sommes également passé par Cordoba ou j’ai pu revoir SanIago, un ami, ancien 
étudiant d’échange en Bretagne.  
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